
WILL - FUTURE 

SI USA PER 

COSTRUZIONE 

FORMA AFFERMATIVA 

+ SOGGETTO 

FORMA AFFERMATIVA 

I  
 
 
 

WILL STUDY 

YOU 

HE, SHE, IT 

WE 

YOU 

THEY 
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FARE IPOTESI E PREVISIONI 

TOMORROW IT WILL BE SUNNY 

DOMANI CI SARÀ IL SOLE 

OFFRIRSI O PROMETTERE DI FARE QUALCOSA 

THAT BOX IS HEAVY, I WILL CARRY IT! 

QUELLO SCATOLONE È PESANTE, LO PORTO  IO! 

 

VERBO FORMA BASE 

ES.  WE WILL PROBABLY GO TO THE CINEMA THIS EVENING  

       PROBABILMENTE STASERA ANDREMO AL CINEMA 

       I WILL CALL YOU WHEN I GET HOME  

       TI CHIAMO QUANDO ARRIVO A CASA 

       IT’S COLD IN HERE, I WILL CLOSE THE WINDOW 

       FA FREDDO QUI DENTRO, CHIUDO LA FINESTRA 

      CHRISTMAS WILL FALL ON A MONDAY THIS YEAR 

      NATALE CADE DI LUNEDÌ QUEST’ANNO 

+ 

ESPRIMERE UNA DECISIONE PRESA AL MOMENTO 
THERE’S A FIRE, I WILL CALL THE FIREMEN! 
C’È UN INCENDIO, CHIAMO I VIGILI DEL FUOCO! 

EVENTI CHE AVVERRANNO A PRESCINDERE 
DALLA NOSTRA VOLONTÀ 

SUSAN WILL BE 20 IN AUGUST 

SUSAN COMPIRÀ 20 ANNI AD AGOSTO 

WILL 
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FORMA NEGATIVA 

WILL + SOGGETTO + NOT + 

FORMA AFFERMATIVA CONTRATTA 

+ SOGGETTO VERBO FORMA BASE + ’LL 

FORMA AFFERMATIVA CONTRATTA 

I  
 
 
 

’LL STUDY 

YOU 

HE, SHE, IT 

WE 

YOU 

THEY 

ES.  WE’LL PROBABLY GO TO THE CINEMA THIS EVENING  

        I’LL CALL YOU WHEN I GET HOME  

        IT’S COLD IN HERE, I’LL CLOSE THE WINDOW 

       CHRISTMAS’LL FALL ON A MONDAY THIS YEAR 

VERBO FORMA BASE 

FORMA NEGATIVA 

I  
 
 
 

WILL NOT STUDY 

YOU 

HE, SHE, IT 

WE 

YOU 

THEY 

ES.  WE WILL NOT PROBABLY GO TO THE CINEMA THIS EVENING  

        I WILL NOT CALL YOU WHEN I GET HOME  

        IT IS  HOT IN HERE, I WILL NOT CLOSE THE WINDOW 

       CHRISTMAS WILL NOT FALL ON A TUESDAY THIS YEAR   
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FORMA INTERROGATIVA 

FORMA NEGATIVA CONTRATTA 

FORMA INTERROGATIVA 

 
 
 
 

WILL 

I 

STUDY? 

YOU 

HE, SHE, IT 

WE 

YOU 

THEY 
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WON’T + SOGGETTO + VERBO FORMA BASE 

FORMA NEGATIVA CONTRATTA 

I  
 
 
 

WON’T STUDY 

YOU 

HE, SHE, IT 

WE 

YOU 

THEY 

ES.  WE WON’T PROBABLY GO TO THE CINEMA THIS EVENING  

        I WON’T CALL YOU WHEN I GET HOME  

        IT IS  HOT IN HERE, I WON’T CLOSE THE WINDOW 

       CHRISTMAS WON’T FALL ON A TUESDAY THIS YEAR   

WILL + SOGGETTO + VERBO FORMA BASE 

ES.  WILL YOU PROBABLY GO TO THE CINEMA THIS EVENING?  

        WILL YOU CALL ME WHEN YOU GET HOME? 

        IT IS  COLD IN HERE, WILL YOU CLOSE THE WINDOW?  

        WILL CHRISTMAS FALL ON A MONDAY THIS YEAR? 

http://www.englishpiecebypiece.com/


SHORT ANSWERS – RISPOSTE BREVI 

WILL + SOGGETTO YES, + WON’T + SOGGETTO NO, + / 
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ES.  WILL YOU GO TO THE CINEMA THIS EVENING? YES, WE WILL / NO, WE WON’T  

        WILL YOU CALL ME WHEN YOU GET HOME? YES, I WILL / NO, I WON’T 

        WILL CHRISTMAS FALL ON A MONDAY THIS YEAR? YES, IT WILL / NO, IT WON’T  

NOTE 

- NON SI USA WILL PER PARLARE DI COSE STABILITE O ACCORDI GIÀ PRESI.  

- PER COSE STABILITE E ACCORDI GIÀ PRESI SI USA IL PRESENT CONTINUOUS O TO BE GOING TO. 

- SI USA WILL CON VERBI TIPO BELIEVE (CREDERE), BE SURE (ESSERE CERTI), BE AFRAID 
(TEMERE), DOUBT (DUBITARE), KNOW (SAPERE), SUPPOSE (SUPPORRE), THINK (PENSARE). 

- TALVOLTA, IN CONTESTI PIÙ FORMALI, NELLE FRASI AFFERMATIVE CON I PRONOMI PERSONALI I 
E WE SI PUÒ TROVARE SHALL AL POSTO DI WILL. NELLA LINGUA PARLATA, PERÒ, 
GENERALMENTE SI USA LA FORMA CONTRATTA ‘LL PER TUTTE LE PERSONE. 

- NELLE FRASI INTERROGATIVE, SHALL È USATO CON I PRONOMI PERSONALI I E WE PER 
CHIEDERE CONSIGLI O FARE PROPOSTE: ES. SHALL WE GO TO THE CINEMA TOMORROW? 
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